

Salut petiot et Lucile!

Ici aussi, on a des goûts de luxe! Voici le château Morange, que Maxime vient de visiter avec sa classe.

Il m'a ramené cette carte et on vous l'envoie de chez nous, histoire de vous décider à venir vous prélasser sous nos palmiers.

Sachant votre passion (bien récente en qui concerne Alex, il me semble!) pour les dorures, on vous y emmènera, puisqu'il se trouve à Saint-Denis, à une heure de chez nous.

Par contre, chez nous, pas de baldaquins mais vous pourrez toujours vous rabattre sur des hamacs!

Bon, on compte sur vous avant la Saint-Glinglin (n'oubliez pas qu'on rentre en métropole dans deux ans maintenant...il paraît qu'on me réserve un poste à Bordeaux, ça ne nous enchante pas plus que ça!)

Ciao et à bientôt

Jéjé

PS: Bisous tonton et tata, de la part de Maxime



Alexandre Favier et Lucile Martin

bâtiment 3

5 rue des arènes

30000 Nîmes

France métropolitaine